Die Sau beim RSV mit Ehrungen!

Zum traditionellen Spanferkelessen hatte der Rad-Sport-Verein 1912 Wiesbaden-Breckenheim e.V. eingeladen. Diesmal folgten ca. 79 Mitglieder, Freunde und Gönner des Vereins dem Ruf nach dieser Breckenheimer Spezialität.

Bei diesem geselligen Beisammensein begrüßte der Vorsitzende des RSV Norbert Becht die Anwesenden, darunter auch Ortsvorsteher Bernd Scharf.

Die Hauptattraktion des Abends - das Spanferkel wurde in bewährter Manier von Reinhold Ziegler geliefert und fachmännisch in gute Portionen zerlegt. Jeder der Anwesenden konnte sich nach Herzenslust satt essen, und auch Nachschlag wurde nie verwehrt.

Diese Gelegenheit wurde auch genutzt, um verdiente Vereinsmitglieder zu ehren. Für 40-jährige Mitgliedschaft wurde Günther Müller geehrt. In einer jeweils kleinen Laudatio ließ Norbert Becht die Vita Millers innerhalb des Vereines Revue passieren und dankte diesem vor allem für seine lange Verbundenheit und den langjährigen Einsatz im Vorstand des RSV. Weiterhin wurde Hannelore Frenzel für 50 Tahre Mitgliedschaft geehrt, auch wenn die Ehrenordnung hierfür keine besondere Ehrung vorsieht. Zum Ehrenmitglied wurden ernannt: Margot Hickel, Sylvia Beer und Günther Müller. Nach einem gemeinsamen Glas Sekt bekamen all diese noch neben der Urkunde ein kleines Präsent mit nach Hause.

Zum Rahmenprogramm gehörte schon traditionell eine Tombola, die regen Absatz fand. So ging so mancher nicht mit leeren Händen nach Hause

Später klang der Abend dann langsam aus und der Dank wurde meist damit zum Ausdruck gebracht, dass man sich auf das nächste Jahr - zur "nächsten Sau beim RSV" - freuen würde.



Die Geehrten von links nach rechts: Günther Müller, Hannelore Frenzel, Margit Hickel und Sylvia Beer mit dem Vorsitzenden Norbert Becht.

Bezirksmeisterschaften

war genug für der Bezirksmeistertitel und die sichere Oualifikation für die Hessenmeisterschaft

Zusammenfassend ist der RSV stolz, dass all seine Akteure auf dem Treppchen standen. Dabei 5 mal ganz oben und jeweils sicher für die jeweilige Hessenmeisterschaft qualifiziert. Neben den genannten Akteuren war auch der Kommissär Karl Heinz Bohrmann am Rand der Fahrfläche aktiv und sorgte mit gewohnt geschultem Blick für gerechte Wertungen.



Die Aktiven des RSV Breckenheim bei den Bezirksmeisterschaften (von links nach rechts und hinten nach vorne): Hinten: Johanna Homann, Remo Raabe, Eliza Zigric; 2. Reihe: Cara Miguletz, Larissa Wellinger, Sophie Schwanethal, Veronika Becht, Marie Elter, Emma Handschuh, Lea Bäuerle; 3. Reihe: Paul Wiegand, Leni Dreßler, Alena Schwanethal, Carla Winterhalter, Louisa Kemmer; Vorne: Maya Bleser, Marie Graser, Lias Bleser.